
  

 

 

I NI TIATI V’R etr ai te  51-08  

ADRESSE : Maison des Agriculteurs                                                             www.initiativ-retraite.fr 

2 rue Léon Patoux - CS 50001 - 51664 REIMS Cedex 

Mail : initiativ.retraite5108@gmail.com -  Tél. : 03 26 82 88 73 
 

BULLETIN N° 10 – MAI 2025 

 

EDITO  
 

Chers adhérents 

C’est avec un grand plaisir que je vous présente ce bulletin spécial, qui met en lumière 

les travaux de notre Assemblée Générale de mars dernier. Votre présence en nombre 

témoigne de votre engagement et de votre intérêt pour les défis, les actions et les 

engagements de notre association à votre service. 

Cette réunion a été un moment privilégié d’échanges et de rencontres, qui a été une 

nouvelle fois fort apprécié par tous.  

Nous avons eu l’honneur d’accueillir de nouveaux administrateurs, tout en remerciant 

chaleureusement ceux qui, pour diverses raisons, n’ont pas souhaité renouveler leur 

mandat ou qui ont atteint la limite d’âge fixée par nos statuts.  

Leur implication, leur contribution et leur disponibilité ont été inestimables pour le 

développement de notre association. 

Au cours de cette Assemblée Générale, nous avons également abordé un sujet crucial : 

la santé mentale et l’isolement social.  

Ce thème, mis en lumière depuis la crise sanitaire, est devenu un enjeu prioritaire de 

santé publique, avec la reconnaissance de « grande cause nationale 2025 ».  

Conscients des implications de l’isolement social sur la santé mentale, les 

administrateurs d’INITIATIV’Retraite 51-08 se sont engagés à mobiliser notre association 

pour le prévenir et le combattre. 

Dans ce bulletin, vous découvrirez les différentes actions que nous mettrons en œuvre 

dans les mois à venir pour prévenir et lutter contre l’isolement social. Nous espérons 

que ces initiatives contribueront à renforcer nos liens et à favoriser un cadre de vie plus 

serein et solidaire. 

Les élus et bénévoles continueront de travailler pour vous informer, défendre vos droits 

et améliorer votre pouvoir d’achat. Nous souhaitons également vous offrir des moments 

de rencontre et de convivialité, essentiels à un bien-vivre ensemble. 

Soyez assurés que cette équipe dévouée est à votre service et s’engage à poursuivre la 

mission que vous lui avez confiée.  

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance, qui nous motive chaque jour à 

avancer ensemble. 

Bien à vous 

 
Evelyne Verpillier 

Présidente 
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NOTRE ASSEMBLEE GENERALE 
2025 
 

 
 

Comme chaque année, plus de 600 adhérents 

étaient présents le 27 Mars dernier dans les 

salons CASTELNAU pour assister à notre 

Assemblée Générale. Il faut y ajouter une 

trentaine d’adhérents qui ont choisi de 

participer à l’AG en visio depuis chez eux. 

 
 

RAPPORT MORAL 

 

 

Dans son rapport moral, la Présidente, Evelyne 

VERPILLIER, a rappelé les 3 valeurs qui sont les piliers 

de l’association : SOLIDARITÉ, ENTRAIDE et 

CONVIVIALITÉ. L’association s’engage également à 

défendre les droits de ses adhérents au niveau local : 

droits de chaque retraité, amélioration du pouvoir 

d’achat… mais aussi au niveau national en portant 

votre voix auprès des pouvoirs publics via la 

Confédération Française des Retraités (CFR) ; et 

compte tenu du contexte économique et politique, 

c’est bigrement utile !  

Enfin, la Présidente a salué tout le travail accompli par 

les bénévoles de l’association qui investissent du 

temps et de l’énergie pour pérenniser l’association et 

remercie les partenaires pour les aides et avantages 

consentis à l’association et aux adhérents. 

 

RAPPORT D’ACTIVITE 

 
 

Eric DUVAL, le secrétaire général de l’association a 

présenté les principaux travaux réalisés par les 

commissions en 2024 : 

 

LA COMMUNICATION 
 
L’activité de cette commission est balisée par 2 fils 

rouges : l’organisation des différentes manifestations 

auxquelles vous êtes invités : un concert de jazz lors 

du salon de Printemps au Capitole, une conférence sur 

notre système solaire à la foire de Châlons et notre 

présence active sur nos stands aux foires de Châlons et 

Sedan. Le 2ème fil rouge concerne l’information au 

travers des 3 bulletins annuels et des 11 lettres 

d’information. 

Une autre action importante a été menée en 2024. Il 

s’agit des Rencontres d’Automne : 6 réunions 

décentralisées dans les grands secteurs de nos deux 

départements qui ont permis d’échanger directement 

avec vous et de créer un lien de proximité avec les 

bénévoles de l’association. 

 

LE DEVELOPPEMENT 
 
Avec un total de 4 659 adhérents, l’association 

constate une progression nette de 19 membres. Nous 

avons enregistré 175 nouvelles adhésions, mais aussi 

156 départs, principalement dus à des décès. L’âge 

moyen de nos adhérents est d’environ 76 ans et, 

compte tenu du report de l’âge de départ à la retraite, 

l’âge moyen des nouveaux membres est de 67 ans. 

Deux secteurs méritent une attention particulière 

pour favoriser notre croissance : Les anciens salariés 

d’exploitations agricoles et viticoles ainsi que les 

anciens salariés des organismes d’aide à la personne 

tels que les ADMR, Familles Rurales. 
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LA DEFENSE ET 
L’ACCOMPAGNEMENT SOCIAL DES 
RETRAITES 
 
Issue de la volonté du Conseil 

d’Administration de fusionner deux 

commissions antérieures, la Commission 

Sociale et la Commission Défense des 

Retraités, cette nouvelle commission a 

démarré ses travaux en juin 2024. 

Elle s’est fixé trois axes stratégiques : 

Engager un renforcement de notre 

accompagnement sur les dossiers retraites et 

réversion 

Poursuivre l’accompagnement social individuel 

de nos adhérents 

Développer la communication sur ces différentes 

thématiques 

En 2024, nous avons initié un processus de « 

professionnalisation » de notre accompagnement 

sur les dossiers retraites et réversions par le biais 

de la formation et de la mise en place de 

procédures permettant à 4 de nos administrateurs 

de pouvoir répondre au mieux aux demandes et 

futures demandes dans ce domaine. Nous avons 

également communiqué, en particulier lors des 6 

rencontres d’automne, sur des dossiers collectifs 

d’accompagnement social tels que les CLIC et 

Maisons de Solidarité, ainsi que sur l’évolution du 

numérique dans le domaine de la santé (Mon 

Espace Santé et les téléconsultations). 

 

LES PARTENAIRES 

 
Afin de pérenniser les avantages financiers, nous 

avons renouvelé nos conventions de partenariat avec 

Groupama Nord Est, Crédit Agricole Nord Est, 

Harmonie Mutuelle, Agrica et Mutualia. Ces 

partenariats restent sources d’économies réelles. Rien 

que sur les complémentaires santé, l’avantage moyen 

accordé par nos partenaires est estimé à 600 € par an. 

Nous avons aussi organisé deux stages CENTAURE, en 

partenariat avec GROUPAMA NORD EST permettant 

aux adhérents d’évaluer et d’améliorer leurs réflexes 

en situation de conduite difficile, tout en passant une 

journée conviviale. Ces stages seront reconduits en 

2025. 

 

 

 

LES LOISIRS 
 
L'année 2024 a été marquée par une diversité 

d’activités : 

En Janvier : la représentation théâtrale des Sarrybiens 

En Mai : le voyage en Albanie, ainsi que des sorties 

d’une journée à SEDAN, CHANTILLY, SEZANNE 

En Novembre : la sortie théâtre avec la pièce « UNE 

IDEE GENIALE » au Théâtre des variétés à PARIS et le 

Spectacle STARMANIA au MILLESIUM d’EPERNAY 

D’autre part, pour enrichir l’offre et faciliter la 

participation, nous avons introduit plusieurs 

nouveautés : 

 Une lettre d’informations spéciale loisirs, 

 Un service de covoiturage 

 Et l’ouverture des inscriptions aux familles et 

amis afin d’augmenter le nombre de participants. 

Enfin, nous avons aussi pris l’initiative de proposer des 

vacances accessibles à tous avec le programme 

« Sénior en vacances » financé par l’ANCV. Cette offre 

vient compléter nos séjours à tarifs avantageux et 

nous continuerons à vous en parler. 

 

 

RAPPORT FINANCIER 

 

Didier NOURISSON, le trésorier de l’association a 

ensuite présenté les comptes de l’association. Ils sont 

bons : on est passé d’un déficit de 3 947 € en 2023 à 

un résultat positif de 8 511 € en 2024. C’est d’autant 

plus remarquable que cette amélioration du résultat 

ne provient pas d’une augmentation du tarif des 

cotisations qui est restée à 42 € par an. En effet, cette 

amélioration du résultat provient en totalité des 

économies faites sur les charges de diffusion : 

consommation de papier, d’enveloppes, 

affranchissements… Elle fait suite aux décisions de 

votre Conseil d’Administration de privilégier un mode 

de communication numérique et donc moins couteux 

que le papier. Pour autant, pour ceux qui sont peu à 

l’aise avec internet, la diffusion papier reste possible. 
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Ce résultat est possible grâce au travail 

effectué par les bénévoles de l’association. Il 

faut rappeler qu’INITIATIV’Retraite 51-08 ne 

fonctionne que par le bénévolat. Nous avons 

chiffré ce travail en retenant la valeur du SMIC 

horaire. C’est 3.207 heures de bénévolat pour 

un coût estimé à 53 300 € ! 
 

Un grand merci à l’implication des bénévoles, 

sans qui l’association ne pourrait fonctionner. 

 

 

L’ISOLEMENT SOCIAL : LE FIL 

ROUGE DE NOTRE AG 
 

 

 
L’isolement social était le thème principal de 

notre AG. Nous l’avons traité dans le cadre d’une 

table ronde à laquelle participaient 

 
Mme Claire DORMET « Chargée de mission 
prévention du mal être agricole » à la MSA 51-08-
55 
 
Mme Emmanuelle MAINSANT « cheffe du service 
personnes âgées » au Conseil Départemental de la 
Marne 
Les responsables des commissions d’IR 51-08 
La Présidente Evelyne VERPILLIER qui animait cette 
table ronde. 
 
La Présidente rappelle que l’isolement social est un  

phénomène en forte augmentation : En France, 2 

millions de personnes âgées de 60 ans et plus sont 

isolées de leur famille et de leurs amis dont 530 000 

sont dans un isolement extrême. De nombreux 

réseaux existent pour accompagner les personnes 

isolées : des structures locales, des associations, des 

plateformes, des sites spécialisés…. 

 

 
 

Mme MAINSANT fait état des actions mises en place 

par le département de la Marne en faveur des 

personnes âgées. Le budget alloué s’élève à 68 M€. La 

politique du département est axée sur 3 pôles : la 

PRÉVENTION de la perte d’autonomie, 

l’INFORMATION - ORIENTATION avec l’animation de 

points d’information comme les CLIC ou les relais 

France Service et l’EVALUATION et la mise en place de 

plan d’aide comme l’APA ou les aides à l’adaptation 

des logements par le COMAL. Plus spécifiquement, le 

département consacre un budget annuel de 720 000 € 

pour lutter contre l’isolement des seniors : visites à 

domicile de bénévoles, actions favorisant la mobilité, 

formations au numérique, sensibilisation à 

l’importance de la nutrition, activités physiques 

adaptées…. 

 

 
 

Mme DORMET nous présente le dispositif mis en 

place par la MSA pour lutter contre le mal être 

agricole. Il s’appuie sur 4 pôles : 

 

La PRÉVENTION avec des groupes de parole, des 

réunions de sensibilisation… 

 

La DÉTECTION avec le dispositif SENTINELLES : réseau 

de professionnels, élus et bénévoles formés à détecter 

des situations de mal être chez les populations 

agricoles 

 

L’ORIENTATION avec une cellule d’analyse de dossiers 

d’adhérents en mal être qui lui ont été signalés, pour 

mettre en place un accompagnement 

 

L’ACCOMPAGNEMENT avec l’aide au répit des aidants 

et les journées répit. 

 

INITIATIV’Retraite souhaite aussi s’engager pour aider 

certains de ses adhérents en difficultés ou isolés 
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socialement. Cela fait partie de ses missions 

et c’est d’ailleurs plébiscité par ses adhérents 

si l’on se réfère au mini sondage réalisé au 

cours de l’AG : 

 

REPONSES AU MINI SONDAGE :  
100 REPONSES 
 

Questions Réponses 

oui Peut 
être 

non 

Pour vous, l’isolement social est il un sujet 

important ? 

97  3 

Pensez vous qu’IR51-08 a un rôle à jouer pour 

prévenir et lutter contre l’isolement social ? 

98  2 

Pensez vous que la nomination de correspondants 

locaux puisse jouer un rôle important pour favoriser 

la proximité d’IR avec ses adhérents ? 

94  6 

Seriez vous prêt à participer à des animations 

organisées plus localement par IR 51-08 (marche, 

après midi jeux…) 

51  49 

Souhaiteriez vous devenir correspondant local 

bénévole d’IR 51-08 ? 

15 29 48 

 
 
Au cours de la table ronde, les différents 

responsables d’INITIATIV’Retraite 51-08 ont 

annoncé un certain nombre d’actions qui seront 

engagées dans les mois et années à venir. Ci-

dessous, les principales actions : 

 

 

METTRE EN PLACE DES 
CORRESPONDANTS LOCAUX 
 

Si nous voulons mener à bien 

notre lutte contre l’isolement 

social, nous devons compléter 

notre équipe d’administrateurs 

par le recrutement de 

correspondants locaux qui seront 

de véritables relais de proximité. 

Au plus près des adhérents, ils seront des relais 

d’information, des personnes ressources et aussi des 

lanceurs d’alerte afin de faire remonter aux personnes 

de l’association mieux à même d’aider et 

d’accompagner. Nous lançons dès maintenant un 

appel à tous les adhérents et bénévoles qui 

souhaiteraient s’investir dans cette mission 

essentielle. 

 

 

 

 

 

 

UN CONTACT DIRECT AVEC TOUS LES 
NOUVEAUX ADHERENTS 
 

L’association s’engage à mettre 

en place une rencontre physique 

ou téléphonique avec tous les 

nouveaux adhérents. Cet 

échange permettra de mieux 

connaître les attentes des 

nouveaux adhérents et de leur 

faire découvrir toutes les actions menées par 

l’association. 

 

COCONSTRUIRE ET RELAYER LES ACTIONS 
AVEC NOS PARTENAIRES 
 

Nous organisons déjà des actions 

visant à limiter l’isolement social 

avec nos partenaires. C’est le cas 

par exemple du stage Centaure 

avec Groupama ou d’actions de 

prévention avec Agrica sur des 

thèmes de santé. Mais nous 

voulons aller plus loin et multiplier ce type d’actions 

avec nos partenaires et à proximité de nos adhérents. 

 

ORGANISER DES ACTIONS TRES LOCALES 
 

Organiser des activités plus 

proches de nos adhérents 

permettra de répondre aux 

problèmes de mobilités souvent 

facteurs d’isolement. Nous 

allons donc organiser des 

rencontres plus proches comme 

une petite marche, des jeux de plein air, le partage de 

la galette des rois… 

 

ACCOMPAGNER NOS ADHERENTS AU 
NUMERIQUE 
 
Nous pensons que l’atelier numérique est une des 

meilleures solutions pour se familiariser au 

numérique. Il nous faut donc augmenter le nombre de 

ces ateliers et les organiser encore plus localement en 

petits groupes. Pour cela, nous avons pensé que parmi 

nos adhérents il y avait d’excellent utilisateurs des 

technologies numériques. Nous allons donc identifier 

parmi vous les bons utilisateurs d’outils numériques et 

leur demander, s’ils le souhaitent, d’animer 

Dominique COCHET 

Guy GEANT 

Régis MILLARD 

François MELIN 
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localement en petits groupes quelques 

réunions de découverte ou perfectionnement 

à l’utilisation du numérique. 

 
UNE CARTE INTERACTIVE AVEC TOUS 
NOS ADHERENTS 
 
Pour renforcer les liens de proximité entre nos 

adhérents, encore faut-il connaitre les 

adhérents qui habitent à côté de chacun 

d’entre nous. Pour cela, nous allons créer une 

carte interactive en ligne sur notre site internet 

qui situera chaque adhérent sur une carte 

géographique. Ainsi, en zoomant sur cette carte, 

vous pourrez visualiser tous les adhérents qui 

vous entourent. Bien sûr, si certains adhérents 

ne veulent pas figurer sur cette carte, ce sera 

possible. De même, afin que vous puissiez 

retrouver facilement votre correspondant local, 

nous mettrons à votre disposition une 2éme carte 

avec tous les correspondants locaux et bénévoles 

de l’association. 

 

REVISITE DU SITE INTERNET  

 
Un groupe de travail est en cours 

de réflexion avec 3 objectifs : 

moderniser notre site internet 

pour le rendre plus facile à 

parcourir, plus attractif et plus 

actualisé. Vous pourrez 

constater le résultat au cours de 

l’année 2025. 

 

 

Au terme de cette table ronde, la Présidente a 

remercié l’ensemble des intervenants. Elle a 

également souligné que la feuille de route de 

l’association pour lutter contre l’isolement était 

ambitieuse. Son déploiement sera échelonné sur 

plusieurs années et il nécessitera de compléter notre 

équipe d’administrateurs par le recrutement de 

correspondants locaux qui seront de véritables relais 

de proximité. 

 

 

 

 

 

REPONSES AUX QUESTIONS ECRITES 

 
AVEZ-VOUS DES INFORMATIONS SUR LE DEVENIR DE 

LA CCPMA ?  

 
Votre question porte sur le différentiel CCPMA 

RETRAITE qui est versé depuis 2009 encore à 19.000 

anciens salariés qui ont cotisé à la CCPMA Retraite 

avant 1997. (Date de l’intégration de la CCPMA 

RETRAITE au régime ARRCO/AGRIC). Ce différentiel qui 

s’ajoute aux droits AGRIC-ARRCO est versé si les droits 

CCPMA RETRAITE s’avèrent supérieurs pour la même 

période. 

Pour info, les bénéficiaires de cette rente ont en 

moyenne 84 ans actuellement.  

Alors bonne nouvelle, le C.A. de CCPMA RETRAITE a 

décidé de convertir la rente différentielle en un capital 

unique qui sera versé en une fois courant 2025.  

Les bénéficiaires n’ont pas de démarche à réaliser : 

De février à mai 2025 : ils vont recevoir un courrier les 

informant du montant et de la date du versement.  

D’ici fin 2025 : le versement sera effectif.  

Evidemment il y aura les prélèvements sociaux qui 

seront appliqués (CSG, CRDS…) et le montant sera 

fiscalisé à l’identique des pensions et rentes. 

Tél dédié : 01 88 45 55 45 

 

EST-IL UTILE DE TRANSMETTRE LES PETITIONS DE LA 
FEDERATION NATIONALE DES RETRAITES POUR LA 
DEFENSE DE NOS RETRAITES QUI SONT DESTINEES 
AUX DEPUTES ET MEMBRES DU GOUVERNEMENT? 
 
Jamais l’association n’envoie ce type de courrier et ne 

demande de participation financière !!  

Après renseignements pris, les messages viennent de 

l'association Sauvegarde Retraites qui envoie des 

courriers abusifs et mensongers à des retraités et 

préretraités pour les inciter à faire des dons. 

 
SERAIT-IL POSSIBLE D’ENVISAGER UN DISPOSITIF « 
INFOS ADHERENTS » LE PLUS SIMPLE POSSIBLE MAIS 
QUI PERMETTRAIT D’ETRE INFORME POUR CERTAINS 
EVENEMENTS (DECES D’UN ADHERENT…) ? 
 

Il est difficile d’obtenir ces informations, et nous 

communiquons déjà très régulièrement et pour 

certains adhérents déjà trop… !! 

 
 
 

Jean Marie LETT 
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IL N’EST PAS FACILE DE VISUALISER SUR 
SMARTPHONE LES PARTENAIRES DE LA 
CARTE MOISSON. SERAIT-IL POSSIBLE DE 
FAIRE UNE DEMONSTRATION PAR VIDEO ? 
 
En effet, sur smartphone la lecture du guide 

n’est pas aisée, avec un écran plus grand sur 

tablette ou pc c’est beaucoup plus lisible. 

Nous en sommes conscients et c’est pourquoi 

nous avons possibilité de transmettre un guide 

papier aux adhérents qui le demandent. 

 

POURQUOI LA COTISATION DE LA CARTE 
MASTERCARD DUAL NE BENEFICIE PAS DE 
REDUCTION AUPRES DU CREDIT AGRICOLE ? 
 
L’offre INITIATIVE RETRAITE est enregistrée sur 

le compte support de la personne retraitée 

ancien salariée agricole et si le compte est joint 

l’offre est valable pour les deux titulaires. 

Toutefois, si le compte n’est pas joint, le bénéfice 

de l’offre ne s’applique qu’au titulaire du compte 

support de l’offre.  

Alors comme indiqué dans l’offre 

INITIATIV’Retraite 51-08, seule la carte 

MasterCard débit immédiat au nom de l’adhérent 

de l’association est enregistrée avec la réduction 

de 20% pour 2025. 

 

POURQUOI ALLER CHEZ UN OPTICIEN PARTENAIRE 
SEVEANE DE GROUPAMA CAR TROP DE 
DEPLACEMENT ALORS QU’IL Y A UN OPTICIEN A 
PROXIMITE ? 
 
Chez les OPTICIENS partenaires SEVEANE Il y a des 

remises consenties sur les verres et les montures et 

de plus la possibilité de bénéficier du tiers payant 

(pas d’avance d’argent pour la partie 

complémentaire santé). 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

COMPOSITION DU BUREAU ET DU 
CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

DEPARTS : 
 

 

Andrée THIBAUT : après 14 ans 
dans l’association, Andrée est 

contrainte de quitter ses fonctions 

d’administratrice et de secrétaire 

générale adjointe, conformément 

à la limite d’âge prévue par les 

statuts. 

 

Mais elle ne va pas nous quitter si brutalement car 

nous avons encore besoin de ses services ! 

Bonne nouvelle, Andrée a accepté de continuer à 

assurer le secrétariat administratif quelque temps, 

tant que sa santé le lui permet. 

Alors si vous appelez l’association, ne soyez pas surpris 

d’entendre sa voix au bout du fil. Elle reste encore un 

peu avec nous et nous lui en sommes profondément 

reconnaissants. 

Aussi, nous tenons à saluer son dévouement 

exemplaire, sa rigueur et sa contribution précieuse 

tout au long de ces années.   

 

 

Alain PIETREMENT : après 12 
ans dans l’association où il 

occupa les postes de Président 

et Trésorier, Alain a mis ses 

compétences et son énergie au 

service des adhérents sans 

compter son temps pour faire 

évoluer les outils de gestion 

afin de se rapprocher encore 

plus des adhérents et diversifier les services et les 

avantages.  

Des soucis de santé ne lui ont pas permis de 

poursuivre sa mission comme il l’aurait souhaité et 

pour se consacrer à une autre cause qui est prioritaire 

pour lui, Alain n’a pas souhaité renouveler son mandat 

d’administrateur et nous le comprenons bien ! 

 
Guy RADIERE : après 6 ans dans 
l’association, Guy a d’autres 

projets auxquels il souhaite 

désormais s’engager pleinement, 

il ne nous quitte pas totalement 

car il reste bénévole au sein de la 

commission loisirs. 

 

 

Un grand merci à vous trois pour votre engagement 
et votre participation active ; vous avez apporté une 
contribution que toutes et tous ont pu apprécier. 
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ARRIVEES : 
 
 
 
Nadine VUARNESSON :  
domiciliée à Rethel,  

retraitée de MALTEUROP  

 

 

 

 

 

 

Cantienne PRIEUR :  
domiciliée à Rethel,  

retraitée de CERFRANCE et 

Présidente de PRESENCE 

VERTE 08 

 
 

 
 
 
Bruno HAMET :  
domicilié à ESTERNAY,  

retraité de la Coopérative 

Agricole d’ESTERNAY 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Comme chaque année, notre Assemblée Générale 

s’est conclue sur un moment de convivialité. Cette 

fois, nous avons eu le plaisir d’accueillir Amaury de 
Gonzague, un comédien à l’humour aussi irrésistible 

que raffiné. 

 

Avec ses mimiques hilarantes, son esprit vif et 

l’élégance de ses textes, il a offert au public un 

spectacle aussi drôle que distingué.  

 

Un véritable moment de plaisir et de légèreté, qui a 

enchanté l’assemblée ! 

 
 
 
 

LE NOUVEAU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 
 

Evelyne VERPILLIER Présidente

Dominique COCHET Vice-Président & Responsable Partenaires

François MELIN
Vice-Président & Responsable Défense et

Accompagnement Social

Didier NOURISSON Trésorier

Chantal RENNESSON Trésorière Adjointe

Eric DUVAL Secrétaire Général

Guy GEANT Responsable Loisirs

Régis MILLARD Responsable Développement

Jean Marie LETT Responsable Communication

Didier BOYET Membre & Délégué Régional

Patrick ANDRE Membre

Richard ANTONIOTTI Membre

Nadine BEGUIN Membre

Noëlle BROT Membre

Pascal DEGRYSE Membre

Claude GERARD Membre

Bruno HAMET Membre

Lysiane LENOBLE Membre

Didier MOUCLIER Membre

Chantal MOURRA Membre

Cantienne PRIEUR Membre

Christine RAUCOURT Membre

Jean Michel VILLAUME Membre

Nadine VUARNESSON Membre
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